

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi karena adanya lembaga sosial yang memiliki peran menumbuhkan solidaritas keagamaan di masyarakat Kabupaten Jombang. Organisasi yang berdiri karena banyaknya titipan dana donasi ini akhirnya men-sah-kan dirinya menjadi badan hukum yang sah di mata negara dengan Akte Notaris No.04 Yuniar Novialiasari, S.H., M.Kn dengan nomor AHU-0038985.AH.01.04 dengan nama Yayasan Rombong Sedekah. Sejak berdirinya Rombong Sedekah dari 2011 secara perlahan membawa perubahan pada kondisi solidaritas keagamaan yang ada di Kabupaten Jombang. Program-program yang menjadi agenda Rombong Sedekah yang awalnya hanya Jum'at berkah sekarang berkembang hingga mempunyai delapan program dengan aksi-aksi yang berbeda. Aksi-aksi yang dilakukan oleh Rombong Sedekah ini juga didasari oleh nilai-nilai keagamaan pada agama Islam. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kualitatif dengan metode penelitian observasi atau pengamatan, wawancara, dan dokumentasi. Hasil dari penelitian ini adalah Rombong Sedekah sebagai penyalur dana sedekah mencerminkan nilai-nilai keagamaan seperti menghidupkan peradaban islam, berdekah, keikhlasan, dan amar ma'ruf nahi munkar. Hasil lainnya adalah aksi-aksi yang dilaksanakan oleh Rombong Sedekah dapat meningkatkan solidaritas keagamaan di masyarakat seperti aksi Jum'at berkah kolaborasi, aksi resik masjid, dan aksi qurbannection.

Kata Kunci : Yayasan, Rombong Sedekah, Solidaritas Keagamaan.

ABSTRACT

This research is motivated by the existence of a social institution that has a role in fostering religious solidarity in the community of Jombang Regency. The organization that was established because of the many donations finally legalized itself as a legal entity in the eyes of the state with Notary Deed No. 04 Yuniar Novialiasari, S.H., M.Kn with the number AHU-0038985.AH.01.04 under the name of the Rombong Sedekah Foundation. Since the establishment of Rombong Sedekah in 2011, it has slowly brought changes to the conditions of religious solidarity in Jombang Regency. The programs that are on the Rombong Sedekah agenda, which were initially only Friday blessings, have now grown to have eight programs with different actions. The actions carried out by Rombong Sedekah are also based on religious values in Islam. This research was conducted using a qualitative method with observation or observation research methods, interviews, and documentation. The results of this research are that Rombong Sedekah as a distributor of alms funds reflects religious values such as reviving Islamic civilization, giving alms, sincerity, and commanding good and evil. Another result is that the actions carried out by Rombong Sedekah can increase religious solidarity in society, such as the Friday blessing collaboration action, the mosque rehearsal action, and the qurbannection action.

Keywords: Foundation, Alms Party, Religious Solidarity.

خلاصة

وقد تم إطلاق هذا البحث بسبب وجود مؤسسات اجتماعية لها دور في تعزيز التضامن الديني في مجتمع منطقة جومبانج. هذه المنظمة التي تأسست بسبب كثرة التبرعات حصلت في النهاية على الصفة القانونية في نظر الدولة بموجب صك التوثيق رقم 04 يونيار نوفالياساري، س.ح، م.كن تحت اسم مؤسسة رومبونج سيديكاه. منذ إنشاء رومبونج AHU-0038985.AH.01.04 برقم سيديكاه في عام 2011، جلبت ببطء تغييرات في ظروف التضامن الديني في منطقة جومبانج. إن البرامج التي تشكل جزءاً من أجندة رومبونج سيديكاه، والتي كانت تشمل في البداية دعاء الجمعة فقط، قد تطورت الآن لتشمل ثمانية برامج ذات إجراءات مختلفة. كما أن الأعمال التي تقوم بها رومبونج صديقه تستند أيضاً إلى القيم الدينية في الإسلام. تم إجراء هذا البحث باستخدام الأساليب النوعية من خلال أساليب البحث بالملاحظة والمقابلات والتوثيق. وتوصلت نتائج هذا البحث إلى أن جمعية رومبونج صديق باعتبارها موزعاً لأموال الصدقات تعكس القيم الدينية مثل إحياء الحضارة الإسلامية، وإيتاء الزكاة، والإخلاص، والأمر بالمعروف والنهي عن المنكر. نتيجة أخرى هي أن الإجراءات التي تقوم بها رومبونج سيديكاه يمكن أن تزيد من التضامن الديني في المجتمع، مثل أعمال الجمعة المباركة التعاونية، وأعمال تنظيف المساجد، وأعمال جمع الأضاحي.

الكلمات المفتاحية: المؤسسة، سلة الصدقات، التضامن الديني.